

Revue Recto-Verseau N° 336



Note : Pas noté

Prix

au lieu de 9,00 CHF

5,00 CHF

[Poser une question sur ce produit](#)

Description du produit

Au sommaire de ce numéro

Thème

**L'épanouissement de notre magie intérieure
Comment développer nos pouvoirs intérieurs ?**

Du sensoriel à l'extrasensoriel

Françoise Krebs

Les sens... l'essence, son essence. Fréquemment, nous utilisons nos sens en nous projetant vers l'extérieur ; nous allons chercher les sons, surtout ceux qui agacent ; nous nous propulsons dans le paysage, les projets, les suppositions, les regrets.

L'essence des sens

Sandrine Chenevas et Bruno Martinez

Le monde matériel est généré ou se décline en un ensemble de mondes subtils, dits invisibles ou multidimensionnels. A ce monde matériel présent et déterministe se rattachent aussi des mondes de probabilités, de potentialités, qu'ils soient passés ou futurs.

La magie intérieure : un acquis ou des facultés à découvrir

Ariane Derivaz-Burnat

Le fait que nous soyons tous connectés à la Source fait que nous sommes tous à même de développer une ou plusieurs facultés extrasensorielles.

Huiles essentielles et hydrolats pour développer ses perceptions extrasensorielles

Samuel Chabbey

Depuis la nuit des temps, le règne végétal est un précieux allié pour qui veut explorer les dimensions spirituelles de la vie.

Comment développer son intuition et ressentir les messages de ses guides ?

Elodie Noury

L'intuition, c'est la conviction intime de détenir une connaissance, sans passer par la pensée analytique et rationnelle.

Un dialogue avec son être, son âme, son ange ou son double

Edgard Guinat

Prenons réellement conscience de cette toile d'araignée qui nous entoure.

Réceptivité et médiumnité : Être canal de l'énergie de vie

Emilie Métais

Voir les synchronicités, c'est vivre la vie comme un grand terrain de jeux, d'expérimentations et avoir la foi que l'univers communique constamment avec nous.

Du faire au laisser être

Véronique Spring

J'ai appris, au fil du temps, à ne pas avoir de protocoles, d'idées préconçues, pour ne pas interférer avec ce que la vie me présentait.

Les magiciens du nouveau temps

Nar Sham

Pour demander de l'aide à la nature, nous devons en premier lieu savoir l'écouter et parler avec elle.

La communication spirituelle comme outil de guérison

Dolorès Hermine Francey

Lorsqu'on utilise le canal de l'âme on communique de la manière la plus pure.

De l'unicité à l'unité : L'être humain, une entité vibratoire.

Marguerite Lalèyè

J'aime à penser que nous sommes des êtres multiples vivant dans des réalités multiples au cœur d'une seule et même dimension : celle de l'unité.

Nous sommes des êtres de vibrations et de perception

Sophie Mégard

Percevoir l'énergie, vibrer avec elle fait partie de notre nature profonde. Retrouver la présence et l'écoute nous permet de reconnecter avec la nature réelle de notre être.

Faire de l'âme agit !

Joëlle Chautems

Pour que l'âme agisse vraiment, il est essentiel d'être humble avec soi-même.

Nous sommes tous des Maîtres

Tarek Naaman

Avoir l'autorisation pour accéder à quelque chose ne veut pas dire que c'est facile ; les seules limites à sa concrétisation, ce sont nos peurs et nos croyances.

Commentaires des clients

Il n'y a pas encore de commentaire sur ce produit.